



2024年度 12月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

早いもので今年も残すところあと1か月となりました。先日までは半袖で汗をかきながら遊んでいたのですが、朝晩は急に寒くなり上着を着て登園する子を見かけるようになりました。あそぼう会も近づき役になりきったり、楽器の演奏をしたりして楽しく遊ぶ姿が見られます。天気の良い日は戸外に出てたくさん身体を動かしたいと思います。



カルッツ川崎で行われた川崎市保育まつりに参加しました。普段散歩では歩かない道を片道約30分かけて手をつなぎ、楽しくおしゃべりをしながら歩きました。会場では「ニコットママズ」の素敵なコンサートを観て体を動かしたり、「友だち参加賛歌」「一年生になったら」を一緒に歌い楽しい時間を過ごしてきました！！

食育ごぼうの皮むき

11月25日にごぼうの皮むきをしました。「何を使って皮をむきをするでしょうか？」とクイズを出すと、「ピーラー？」「手でむけるんじゃない？」と色々な意見が出てきました。保育者がペットボトルのキャップでごぼうの皮むきのが見本を見せると一生懸命皮をむいていました。

今月のうた

あわてんぼうのサンタクロース

あわてんぼうのサンタクロース
クリスマスまえに やってきた
いそいでリンリンリン
いそいでリンリンリン
ならしておくれよ かねを
リンリンリン リンリンリン
リンリンリン



他のクラスがお昼寝している時間に、ぞう組のみんなで保育園の前の道の落ち葉拾いをしています。手袋を両手に付けることで、いつもは触れない銀杏に触り大興奮の子どもたち！匂いがかぐと「くさ〜い」と言いながらもにこにこ笑顔で拾っています。「自転車が来た時には保育園側に寄ろうね」と皆で決めると、自転車が来た時には保育園の柵にペタッと張り付くように避けています。その姿がとてもかわいいです。保育者がほうきで落ち葉を集めると、「先生の所にいっぱいあるよ」「ありがとう！」と協力しあい、お手伝いをする事で感謝をもらい“嬉しい”という気持ちが芽生えています。終わってから先生たちに褒められて誇らしげなぞう組さんです！

あそぼう会

自分たちで楽器や役を決めて、遊びを通して練習をしています。大太鼓や小太鼓、シンバルなど大きな音の出る楽器はとても人気です。練習中には交換して好きな楽器に触れながら演奏をしています！劇「てぶくろ」では、役の帽子を自分たちで作りました。目の色や耳の形など個性が出ていてとても素敵な帽子になっています！劇中では歌ったり、踊ったり、役になりきって体を動かします。出てくる動物はぞう組のアレンジが加わり愉快的内容になっているので楽しみにしててくださいね！